

## **Bewerbung: Elisabeth Schilli**

47. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz  
DIGITAL - 28. - 29. Januar 2022

Tagesordnungspunkt: WP Wahl Parteirat

Liebe Freund\*innen

heute morgen dachte ich noch, dass ich als Delegierte an dieser richtungsweisenden BDK nur durch Abstimmen teilnehmen werde. Mit Verwunderung habe ich festgestellt, dass trotz unseres grünen Bestrebens eine junge und vielfältige Partei aufzubauen, zu wenige junge Bewerberinnen für den Parteirat kandidieren. Und wenn ich eines als 18-jährige Kreisvorsitzende und Vorstandsmitglied des Landesschülerbeirats Baden-Württemberg gelernt habe, dann, dass wir genau das brauchen: junge und engagierte Menschen in repräsentativen Positionen. Während den zwei Jahren Pandemie haben besonders Kinder und Jugendliche gelitten. Während Wirtschaftsverbände in Deutschland Politik und Lobby hinter sich hatten, sind die mitunter Schwächsten unserer Gesellschaft oft auf der Strecke geblieben. Obwohl die Jüngsten am stärksten von den verherenden Folgen des Klimawandel betroffen sind, haben sie in Wahlen demographisch bedingt das geringste Mitbestimmungsrecht. Deshalb möchte ich besonders dieser Generation eine starke Stimme im Parteirat geben und als Brücke zwischen den Generationen fungieren.

Dafür möchte ich mich einsetzen und bitte um Euer Vertauen und Eure Stimme.

Grüne Grüße

Elisabeth



18 Jahre, wohnhaft in  
Hohberg

**2018 - 2019** Lycée  
International Saint-  
Germain-En-Laye

seit **2020**  
Pressesprecherin im  
Vorstand des  
Landesschülerbeirats BW

**2021** Abitur an den  
Klosterschulen u.I.F  
Offenburg

seit **Juni 2021**  
Kreisvorsitzende KV  
Ortenau